



Dr.Nr. Mitteilung Fußgängerzone
Altstadt

Gemeinderat
am 28.07.2020
öffentlich
Datum: 23.07.2020

Anlage:

Mitteilung zum Antrag über eine Untersuchung zur Ausweisung einer Fußgängerzone in der Altstadt

Aus dem Gemeinderat wurde beantragt zu überprüfen, inwieweit in der Altstadt Engen größere Bereiche als Fußgängerzone ausgewiesen werden können. Bereits in der Vergangenheit gab es verschiedene Verkehrsgutachten zur Fragestellung der Verkehrsführung und Fußgängerzonen, die dem Gemeinderat vorliegen. Aufgrund des Antrages soll jedoch erneut in Verbindung mit der geplanten Verkehrsplanung Breite-/Schiller-/Bahnhofstraße das Thema Ausweisung einer Fußgängerzone in der Altstadt durch ein Fachbüro untersucht werden, Ein konkretes Angebot zur Beauftragung wird eingeholt.